

MARCEL SALE DE LA PRIMERA LÍNEA ECONÓMICA POR TEMA PERSONAL



“**H**e tenido que dedicar muchos años a estas responsabilidades en la conducción de la política económica, ya sea en el Banco Central o el Ministerio de Hacienda. Y particularmente, del lado de los hijos, el tiempo que uno les deja de dedicar tiene un costo importante”, comentó ayer Mario Marcel, tras su salida del gabinete al que renunció por motivos personales, aunque podría deberse a la enfermedad de uno de sus hijos.

En su comparecencia ante la prensa -donde se le vio visiblemente emocionado- hizo un balance de su gestión, tanto de los aciertos como los errores, destacando que “Chile salió adelante” y que la “economía se va aproximando a un crecimiento de 3%”. Agregó, en esa línea, que “pronto veremos cifras más sustantivas de generación de empleo”.

También descartó los rumores de que se sumaría a alguna

institución como el FMI - “no pretendo vivir fuera de Chile en los próximos años”, así como el sumarse al comando de Jeannette Jara, asegurando que sólo estaría disponible para aconsejar si es que así se lo piden, pero no involucrarse en la campaña, pues su renuncia “de lo que se trata justamente es de rebalancear un poco los énfasis en la vida”.

Marcel fue reemplazado por Nicolás Grau, quien hasta el jueves se desarrollaba como ministro de Economía, cartera que asumió Álvaro García.

Un día antes de este terremoto, sin embargo, se había aceptado la renuncia del ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, aunque varias voces se alzaron para decir que su salida se debía a que la Federación Regionalista Social Verde (FRSV), el partido que representaba en el gabinete, había decidido ir en una lista en solitario, y sumando personajes como Miguel Ángel Calisto. ➡